



**Wenn die Sterne auf die Krachmacherstraße  
scheinen, dann wird die Straße so  
geheimnisvoll. In fast allen Häusern brannten  
Kerzen, und das sah auch wunderschön und  
geheimnisvoll aus. Weit, weit weg, ganz hoch  
über dem Dach des Rathauses, stand ein Stern.  
Es war der größte Stern, den ich je gesehen  
habe. „Das ist bestimmt der Weihnachtsstern“,  
sagte Lotta.**

**Die Kinder aus der Krachmacherstraße**



**Magst Du Dir mal vorstellen,  
dass die Adventszeit eine Schale ist?**

**Du setzt Dich hin und überlegst:**

**Wie möchte ich diese Zeit  
für mich gestalten?**

**Was ist mir lieb und wertvoll?**

**Was möchte ich,  
um im Januar auf den Dezember zu blicken  
und zu antworten:**

**Diese Zeit hat mich bereichert.**

**Gönne Dir eine Tasse Tee/Kaffee  
und halte auf Zetteln fest,  
was Du in Deine Schale legen möchtest ...**



**Dies eignet sich auch wunderbar für die Arbeit in  
Kita und Schule. Befüllt gemeinsam eine Schale,  
mit Dingen, die gut tun und entschleunigen ...**



**Stellt die Schale an einem zentralen Ort und  
haltet den Inhalt liebevoll im Blick.**

**Eine bewusste Entscheidung treffen:**

**Was darf außerhalb der Schale liegen bleiben?**

